

Des diplômes pour les CM2



Les CM2 de Sainte-Thérèse

Vendredi 5 juillet, les 18 CM2 de l'école Sainte-Thérèse ont reçu les diplômes de fin d'études primaires.

Entourés de leurs parents et de l'équipe enseignante, les CM2 ont reçu des cadeaux : un marque-page, un livre de jeux

et un boîtier pouvant contenir leurs écouteurs.

Comme tous les CM2, ils ont également reçu le livre

des *Fables de la Fontaine*. Quelques jours auparavant, les 6^e étaient venus leur présenter le collège.

Une correspondance réussie

Mardi 18 juin, les élèves de CE2 de l'école Sainte-Thérèse de Moutiers se sont rendus pour la dernière fois à la maison de retraite de Gennes-sur-Seiche.

Les enfants étaient heureux de retrouver leurs correspondants autour d'un pique-nique. Ensuite, ils ont pu faire des jeux de bois. Ils ont terminé cette journée autour d'un goûter et d'un temps de chants.

« Cette correspondance était très touchante et importante pour tous. Les enfants ont pu développer des qualités humaines comme l'entraide, l'aide à la personne, le respect de la différence, l'écoute et la coopération », explique Soizic Guérin-Imbert, directrice.



Enfants et résidents ont apprécié



UNE KERMESSE SUR LE THÈME DE PARIS. C'est sous un beau soleil que les 96 élèves de l'école ont présenté leurs chants et danses. Le défilé a eu lieu à 11 h, puis après le repas cochon grillé, le spectacle a commencé à 14 h 30. Les maternelles ont dansé sur Paris magique, les CP-CE1 sur les Champs-Élysées, les CE2 sur La valse à mille temps de Brel et les CM sur *Bienvenue à Paris* de Vitaa.

Le Journal: 42/07/19